

Soirées libertines au café communal

Dans le coin, on connaissait le Mi Noï à Pecq, une institution dans le genre, mais voilà qu'un autre lieu dédié au libertinage se profile, cette fois dans l'entité d'Estaimpuis.

Plus précisément à Bailleul, dans un très historique et traditionnel bistrot de village. La première soirée aura lieu ce samedi...

Dans le café de la Commune, dont les exploitants, ne font que louer leur salle, on aurait pu se deviner! Tous les regards se tournent vers le règlement du club de billard qui annonce la couleur.

Et l'on plaisante à la lecture des amendes infligées aux amateurs qui seraient tentés avec indécence d'abandonner une queue sur le billard, ou une queue par terre...

« Samedi soir, les amendes vont pleuvoir », rigole franchement un Ricard à la main, un joueur de Bingo.

Dans le seul bistrot du village, on ne parle plus que de ça! Samedi soir, la salle du café com-

munal va donc se transformer, le temps d'une soirée, en un temple de l'échangisme et du libertinage. Oui, oui... vous avez bien lu, c'est à Bailleul que ça va se passer!

UNE AUTRE SOIRÉE EN AVRIL

Ce 22 février, la soirée aussi légère que chaude devrait accueillir une trentaine de couples. Ils auraient déjà manifesté leur désir de prendre part à la soirée privée!

Et quelques personnes seules triées... si pas sur le volet, au moins sur le matelas.

Qui est donc derrière cette organisation qui, à Bailleul, n'a fait l'objet d'aucune publicité mais dont tout le monde a pris connaissance? « Des gens du coin, d'Evregnies », mais on ne nous en dira pas plus! Discretion oblige.

Quoi qu'il en soit, "Le Flo des Désirs", fera donc étape dans le petit village.

Et à Bailleul, on se prépare à la soirée. On sent même monter la température! La salle, spacieuse, est en cours d'aménagement

pour accueillir tout ce petit monde chaud de la nuit qui disposera d'une entrée particulière, presque discrète.

Et quoi que l'on en dise, parmi les habitants on ne voit pas ça d'un mauvais oeil! « Ce sont des gens calmes, discrets, on ne sera pas embêté par le bruit, avec une soirée de jeunes, ce serait certainement plus bruyant », raconte un voisin. Quoi que? Et si la soirée est une réussite, une autre du même gabarit sera organisée en avril, venant ainsi enrichir un peu plus encore l'agenda si diversifié d'Estaimpuis, entité qui vit.

D'ailleurs, Daniel Senesael qui a pour habitude de se déplacer pour chaque activité organisée sur ses terres, en sourit.

Mais précise qu'il n'en sera pas malgré une invitation. « Samedi, je célèbre l'anniversaire de mon papa ».

Il ajoute n'avoir été interpellé par « personne à propos de cette soirée » qui, finalement, semble le laisser de glace... ■

ALBERT DESAUVAGE



La salle de fête transformée ce week-end en temple du libertinage. ■ A.D.